

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Mag. Gregor Lebschik, LL.M.

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 04.12.2024 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Dienststellen der Stadt Wien werden ersucht, eine häufigere regelmäßige Linienführung der Buslinie 25A zwischen Süßenbrunner Platz und Kagraner Platz zu prüfen.

Begründung

Die Buslinie 25A führt üblicherweise von Süßenbrunn bis zur Station Rennbahnweg und schließt so diesen Bezirksteil an das U-Bahn-Netz an. Einmal täglich führt die Linie jedoch bereits verlängert bis zur Station Kagraner Platz. Da diese Station ein weitaus bedeutenderer Verkehrsknotenpunkt, im Vergleich zur Station Rennbahnweg, ist, erscheint eine häufigere verlängerte Linienführung (tw. mit eigener bereits bestehender Busspur) bis zum Kagraner Platz sinnvoll und wäre im Interesse der Süßenbrunner Bevölkerung. Dadurch wäre insbesondere auch auf vergleichsweise einfache Weise ein Direktanschluss von Süßenbrunn zur Linie 26 (bzw. hinkünftig auch Linie 27) gegeben bzw. würde die Linie U1 (zumindest zwischen Rennbahnweg und Kagraner Platz) entlastet.